



Liebe BikerInnen, liebe Ladies, liebe Tabler,

Ich hoffe Ihr seid alle gesund und munter, der Corona Virus ist hoffentlich an euch vorbeigegangen und auch eure Liebsten sind davon nicht betroffen.

Eine Zeit wie diese braucht eigentlich niemand und wir alle hoffen täglich, dass der Wahnsinn doch ein Ende haben möchte. Ein kleiner Hoffnungsschimmer ist gerade die vorsichtige Lockerung bzw. Öffnung der Einzelhandelsgeschäfte. Leider wieder einmal mit einem Flickenteppich an unabgestimmten Länderverordnungen. So dürfen beispielsweise in Schleswig-Holstein Veranstaltungen unter 1.000 Besuchern durchgeführt werden. In Bayern bleiben aber die Geschäfte weiterhin geschlossen. Vielleicht ist das der Preis des Föderalismus.

Am 4. Mai werden sich die Ministerpräsidenten neu beraten und ggf. weitere Lockerung freigeben. Dazu zählt vielleicht auch die Wiederöffnung der Hotels für touristische Zwecke.

Matthias und ich haben daher, hoffentlich mit eurem Einverständnis, beschlossen weiterhin die dynamische Entwicklung abzuwarten. Wir sind verhalten optimistisch, dass wir das Bikermeeting über Pfingsten durchführen dürfen. Entsprechende Info erhaltet ihr dann Anfang Mai.

Bis dahin organisieren wir die Touren, die Hotspots und einige Überraschungen für die Abendstunden.

Bleibt gesund, bereitet euch vor und freut auch auf ein großartiges Wochenende in Bielefeld.

Ein herzliches yit
Peter und Matthias.

Dear bikers, dear ladies, dear tablers,

I hope you are all healthy and awake, I hope the Corona virus has passed you by and also your loved ones are not affected by it.

Nobody really needs a time like this and we all hope every day that the madness wants to end. A small glimmer of hope is just the cautious loosening or Opening of retail outlets. Unfortunately once again with a patchwork of uncoordinated country regulations. In Schleswig-Holstein, for example, events may be held with less than 1.000 visitors. In Bayern, however, business remains closed. Perhaps that is the price of federalism.

On 4 May, the prime ministers will meet again and, if necessary release further loosening. This may include the reopening of hotels for tourist purposes.

Matthias and I have therefore decided, hopefully with your consent, to continue to wait for the dynamic development. We are cautiously optimistic that we will be able to hold the biker meeting over Whitsun. You will receive the corresponding information at the beginning of May.

Until then we organize the tours, the hotspots and some surprises for the evening hours. Stay healthy, prepare yourself and look forward to a great weekend in Bielefeld.

A warm yit
Peter and Matthias.



**OT 317 Bielefeld 2020
BIKERMEETING**



OLD TABLE ROUND TABLE



LADIES' CIRCLE



TANGENT

